

Asaja Córdoba muestra su “más rotundo rechazo” al Plan del Lobo

La asociación deja claro su desacuerdo con ese proyecto, así como la "preocupación" también por las ayudas forestales y el proyecto de Parque Natural para Sierra Morena

CORDÓPOLIS - 28/09/2017 04:00

24

VESTIMOS
TU SONRISA DE CONFIANZA



CLÍNICA DENTAL
EDUARDO LÓPEZ
LA SALUD NO SE FRANQUICIA



Un lobo gris.

La Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores (Asaja) de Córdoba celebró su sectorial cinegético-forestal en la jornada del miércoles. Lo hizo coincidiendo con el comienzo este jueves de la Feria de Turismo, Ocio Activo y Medio Ambiente, Intercaza 2017. La organización destacó en esta ocasión una “especial preocupación” por la situación del Plan de Reintroducción del Lobo, el proyecto de declaración de Parque Natural de Sierra Morena de Córdoba, la falta de la convocatoria de ayudas forestales y el Plan Director de la Dehesa.

Según indicó Asaja en una nota, con motivo de la celebración de Intercaza, se ha hecho hincapié en el nuevo reglamento de ordenación de la caza en Andalucía “su preocupación por la inseguridad jurídica que se ha generado con el nuevo régimen de comunicación de las monterías”. “En especial, por las declaraciones responsables recogidas en estas comunicaciones”, añadió en su escrito.

DEJA FLUIR TU EMOCIÓN



HAMMAM
AL ÁNDALUS

En cuanto al plan de recuperación del lobo, la sectorial mostró su “más rotundo rechazo a este proyecto contra el que acordaron llevar a cabo cuantas medidas sean necesarias para conseguir su paralización”.